

## Châteaugay – Les coteaux du plateau de Lachaud

C'est juste avant de quitter le parking Rabanesse qu'a été choisie la destination du jour ! En effet, vu des conditions désormais hivernales avec notamment la perte d'une heure de jour, la randonnée initialement prévue a été estimée à trop longue distance en voiture. C'est donc à Châteaugay, à une vingtaine de minutes de Clermont-Ferrand seulement, que 8 marcheurs se sont finalement rendus.



À proximité du Château de Châteaugay...

Le parcours débutait par la traversée de l'imposante enceinte fortifiée constituant le cœur de la cité, puis déboucha sur les hauteurs, découvrant un vaste panorama sur la Chaîne des Puys. Après s'être offerts une petite escapade au Puy de Marcoin pour aller saluer maître Yoda, les marcheurs prirent le sentier qui descendait dans la vallée.



Au bord du chemin menant au puy de Marcoin

L'endroit, qui abrite des chenils, est un site protégé. Mais malgré des panneaux d'avertissement il souffre malheureusement de la présence de nombreux débris abandonnés par des personnes disons « indécrites ». Après être arrivé presque aux portes de Marsat, le groupe entama la remontée vers le plateau de Lachaud et en profita pour effectuer la pause déjeuner au bord du chemin.

Le reste de la journée allait consister à parcourir une large boucle sur le plateau basaltique de Lachaud, offrant des vues imprenables sur les agglomérations de Riom et Clermont-Ferrand. Ce fut l'occasion de commenter les différents édifices reconnaissables depuis notre point de vue privilégié.



Vue sur Riom

En revenant vers le sud-ouest, une vigne aux couleurs pas encore tout à fait flamboyantes suscita à son tour quelques commentaires.



Vignes à proximité du parc d'attraction Mirabel

D'anciens et nombreux murs de pierre suggéraient la présence jadis de cultures en terrasses, bien que désormais les lieux soient occupés par des arbres de belle taille. Pour terminer la route du retour passa devant de nombreuses caves d'aspect caractéristique.



Caves à Châteaugay

Étant sur des terres reconnues pour leur patrimoine viticole, les marcheurs espérèrent trouver un bar ouvert, mais durent finalement se résigner. La prochaine fois, peut-être essaieront-ils de toquer à la porte d'une des caves...